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Vous trouverez ci-joint toutes les interpellations par mail de notre syndicat qui restent sans réponses si ce n’est que 
les responsables ne font qu’appliquer les orientations de la Direction Générale de la Fonction Publique. 

Nous ne pouvons-nous contenter de ce type de réponse et exigeons que la Collectivité prenne ses responsabilités, 
protège et valorise ses agents. 

30 Mars 2020 

- DMT :  

Les agents n'ont des gants qu'en taille S ce qui pose problème car la plupart ont besoin de gants plus grands. Lorsqu'ils 
utilisent ces gants trop petits, ceux-ci se déchirent et les mettent en danger. 

Nous vous demandons de fournir des gants de tailles différentes pour chaque dépôt. 

Suite à notre mail du 24 mars concernant les mesures prises pour protéger les agents lorsqu'un membre de l'équipe 
est suspecté d'avoir contracté le virus, nous avons vu des réponses sur votre point informations générales, où sur le 
question-réponse il est écrit que l'équipe travaillant avec un agent suspecté reste en place. 

Nous ne pouvons-nous satisfaire de cette réponse et nous vous demandons afin d'assurer la protection et la sécurité 
des agents et de leurs familles, de placer l'équipe qui a été en contact avec l'agent en quatorzaine afin d'éviter la 
transmission du virus et de ne plus avoir d'agents disponibles pour effectuer le service.  

Enfin nous pensons qu'il est important de demander à ce que des rappels des gestes barrières soient fait par un 
affichage et par l’encadrement. 

- D.E.A: 

Nous avons été interrogés par des agents qui ont été sollicités pour envisager une éventuelle reprise du travail 
classique. Il ne nous semble pas que ce service soit essentiel pour la collectivité et nous vous demandons de le 
maintenir fermé. 

- Primes : 

Suite à l'annonce du premier ministre de primes pour le secteur privé, nous aimerions un geste de la part de la 
collectivité qui soit un réel engagement vis à vis des agents qui seront restés au front pendant cette crise.  

Le versement d'une prime en leur faveur nous parait indispensable afin que soit respectée une égalité de traitement 
légitime public/privé et nous aimerions en ce sens un engagement fort du Maire-Président. 

- Test covid_19 :  

Suite aux dernières annonces sur le futur test du covid-19, nous demandons que soient testés en priorité les agents 
qui sont restés sur le terrain. 

Dans l'attente d'une réponse de votre part, nous restons à votre écoute pour échanger sur les sujets. 

 

 

 

LES QUESTIONS DES AGENTS 
SANS RÉPONSE DE MOUDENC 



3 Avril 2020 

- Dans la note de service du 13 mars 2020 il est spécifié que les agents en ASA n'auront pas d'impact sur leur paie et 
"pas d’impact tickets restaurants". Dans la note de service du 31 mars 2020 il est dit l'inverse. Nous vous demandons 
le maintien des tickets restaurants pour les personnes en ASA sur la période concernée. 

- Concernant les agents qui ont posé des congés qui ont été validés pendant la période, nous savons que vous pouvez 
refuser leur annulation mais nous vous demandons d'autoriser celles et ceux qui le souhaitent à les annuler. En effet, 
être confiné chez soit n'est absolument pas un congé. De plus, comme pour les tickets restaurant, cela pourrait inciter 
certains agents à venir travailler pour ne pas être pénalisés. Enfin nous trouvons anormal que certains chefs de services 
poussent leurs agents à poser des congés pendant le confinement. Nous demandons à ce que cette pratique cesse 
immédiatement. 

- Nous aimerions avoir confirmation que les contractuels vont voir leur salaire maintenu et qu'il n'y aura aucune fin de 
contrat durant cette période.  

Aussi nous vous demandons aussi qu'un point téléphonique commun soit fait plusieurs fois dans la semaine avec 
toutes les OS représentatives comme il est fait dans plusieurs grandes villes afin de répondre aux interrogations des 
OS et d'avoir une transparence sur nos échanges. 

Plusieurs villes ont déjà pris des mesures dans ce sens : Nice (maintien des tickets restaurants, annulation des congés 
posés, maintien de salaire des CDD, points téléphoniques réguliers), Paris (prime de 35 euros net par jour) entre autres. 
En cette période difficile qui voit les agents du service public territorial au front en première ligne, nous attendons des 
gestes forts et un engagement clair du maire-président pour les soutenir. 

Dans l'attente d'une réponse de votre part,  

07 Avril 2020 

Congés obligatoires en période de Covid 19 

Nous sommes saisis par des agents à qui certains responsables ont imposé de poser des congés de 5 jours avant le 30 
avril, certains les ayant d'ailleurs déjà saisis sans échange préalable avec les agents concernés. 

Nous vous demandons de donner immédiatement les consignes nécessaires à faire cesser immédiatement ce type de 
dérives et à rendre leurs droits aux agents. 

En effet, l'application des dérogations au droit du travail prévues par l'ordonnance du 25 mars 2020 nécessitent un 
certain nombre de formalités avant de pouvoir trouver à s'appliquer de façon légale. 

Cette situation dans vos services nous conforte dans notre demande d'une rencontre régulière et maintenant urgente 
entre les élus et l'administration de Toulouse Métropole et les syndicats représentatifs de la collectivité. 

07 Avril 2020 

D.E.A round 2 

Nous avons de nouveau été interrogés par des agents qui ont été sollicités pour envisager une éventuelle reprise du 
travail pour venir en renfort à un service assurant une mission essentielle. 
 
Il est bien précisé, et cela est légal, que les agents n'ayant pas de télétravail, garde d'enfants ou d'arrêt préventif 
peuvent se voir appelés, sans pouvoir refuser, sur d'autres missions à la condition sine qua non que ce soit une 
mission dite essentielle. 
 
Nous aimerions savoir pour quelle mission vous faites appel à des volontaires ? 
Notre syndicat pour sa part appellera les agents à refuser sauf si missions essentielles démontrées avec les mesures 
de précaution confirmées. 
 
 


